

Destrozan una caseta de CiU en l'Hospitalet de Llobregat

Unos desconocidos destrozaron en la madrugada de ayer la única caseta electoral de la coalición Convergència i Unió en l'Hospitalet de Llobregat, informaron fuentes de la coalición.

Esta caseta está situada en la avenida Molins, de l'Hospitalet, frente a la sede de la Cruz Roja, en el barrio de Pubilla Casas. Según CiU, un 70 por ciento de la caseta, de seis metros cuadrados, ha quedado afectada por estos destrozos.

La coalición ha presentado la correspondiente denuncia, aunque no se tienen indicios sobre la identidad o posible afiliación de los autores. Afortunadamente, no se produjeron daños personales.

Precedentes

El de ayer es el segundo ataque de esta naturaleza que ha sufrido CiU en esta campaña. El primero se produjo hace tres días en el barrio de Llefià de Badalona, donde fue destruida otra caseta electoral de esta coalición.

En anteriores campañas se han producido hechos similares contra casetas de partidos políticos. En el caso de CiU, durante la campaña electoral autonómica de abril de 1984, cinco casetas fueron atacadas por desconocidos. El caso más grave fue el ocurrido en la Rambla de Barcelona, donde quemaron el kiosko instalado para repartir propaganda. Otra caseta fue quemada en Badalona y hubo un intento de incendiar un "envalat" que esta coalición había montado en l'Hospitalet de Llobregat, en el mismo barrio donde ocurrieron los hechos de la madrugada de ayer, además del robo de material eléctrico.

También durante la campaña autonómica de 1984, fueron destruidas casetas electorales de CiU en Ciutat Badia y en Santa Coloma de Gramenet. En ningún caso se pudo identificar a los autores.

CiU quiere eliminar las diferencias legislativas que aún existen entre el hombre y la mujer

El conseller Xicoy advierte de los peligros que comporta la no independencia del Poder Judicial

La coalición Convergència i Unió cree necesario garantizar la independencia del Poder Judicial para preservar las libertades individuales y colectivas. CiU presentó ayer su programa de justicia y seguridad ciudadana. La reforma del Código Penal y de la Ley Orgánica del Poder Judicial son las cuestiones más importantes que plantea la coalición en este apartado.

El conseller de Justicia, Joaquim Xicoy, aseguró ayer al presentar el programa de justicia y seguridad ciudadana de CiU que "la única garantía que tiene la democracia española, las libertades individuales y colectivas, está en primer lugar en tener una justicia independiente, cuestión que en estos momentos puede ponerse en duda".

La exposición del programa corrió a cargo de los consellers de Gobernación y Justicia, Agustí Bassols y Joaquim Xicoy, y del diputado de Minoría Catalana en la anterior legislatura, Josep Maria Trias de Bes. El conseller Xicoy fue el que se mostró más beligerante con la gestión realizada por el PSOE en materia de justicia, ya que aseguró que "las togas de los magistrados deben tener el color de la justicia, que es el de la independencia. La justicia no puede tener adjetivos, pero el PSOE, con su política, es una amenaza a esta independencia". CiU propone la reforma de la Ley Orgánica del Poder Judicial, en el sentido de que los jueces que forman parte del Consejo General del Poder Judicial sean escogidos por los propios jueces.

Xicoy, recordando una frase del vicepresidente del Gobierno, Alfonso Guerra, en la que aseguraba que "Montesquieu ha muerto", afirmó que "no es cierto que haya muerto, porque su

espíritu está en la Constitución, y allí queda muy clara la división de poderes, y si falla la justicia falla la democracia".

Abundando más en sus críticas, Xicoy aseguró que "en las próximas elecciones no sólo nos jugamos quién manda en los próximos cuatro años en este país, sino que lo que realmente está en juego es hacia dónde se dirige España. O bien vamos hacia una democracia occidental o bien nos dirigimos hacia una democracia tipo república federal bananera de Méjico, donde el 'PRIPSOE' lo domina todo con una voluntad deliberada de ejercer su influencia". A juicio de Xicoy, "el pueblo de Cataluña sabrá reaccionar frente a este peligro que se le viene encima y lanzará un grito diciendo que aquí no pueden ganar".

Causas de inseguridad

Por su parte, el conseller de Gobernación, Agustí Bassols, aseguró que la propuesta que sobre seguridad ciudadana hace la coalición "intenta estudiar las causas que producen la inseguridad ciudadana y las intenta combatir". Según Bassols, el paro, la droga y marginación son las tres causas, totalmente interrelacionadas, que provocan la inseguridad ciudadana, cuestiones que, a



Bassols y Xicoy, en la presentación del programa de Justicia

su juicio, "después de este mandato socialista se han agravado aún más".

Entre las acciones preventivas que sobre la seguridad ciudadana que la coalición propone destacan, además de las relacionadas con la lucha contra el paro -incluidas en su programa económico-, el desarrollo de una auténtica red de servicios de atención primaria que, según Bassols, en Cataluña ya llevan a cabo las direcciones generales de Servicios Sociales y de Protección de Menores".

Asimismo, el conseller Bassols destacó otras propuestas, como la reforma del Código Penal en

cuestiones relacionadas con el tráfico de drogas, en el sentido de endurecer las condenas; la institucionalización de las funciones de los reponsables del Plan Nacional contra la Droga; buscar las posibilidades de llevar a cabo una acción de reinserción y rehabilitación durante el cumplimiento de las condenas por consumo de drogas; desarrollar una política de colaboración internacional en aspectos ligados a la lucha contra la droga, y modernizar la estructura de los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado, de acuerdo con la organización territorial que marca la Constitución.

Cuatro ejes fundamentales en una propuesta para "gobernar"

El ex diputado de Minoría Catalana y candidato en las listas de CiU por Barcelona, Josep Maria Trias de Bes, explicó los "cuatro ejes fundamentales en los que se basará nuestra política de justicia si desarrollamos una acción de gobierno, fundamentados en nuestra acción parlamentaria de estos últimos años".

Estos cuatro puntos se centran en la Ley Orgánica del Poder Judicial "para devolver al poder judicial lo que es suyo: su independencia; adaptar la administración de justicia a la nueva organización territorial del Estado; cumplir las previsiones del Estatut en aquellas cuestiones referidas a las competencias de la Generalitat en materia de justicia, y, finalmente, propiciar la igualdad del hombre y la mujer eliminando "las diferencias legislativas que hoy aún existen tanto en el plano laboral como en el derecho mercantil".

Trias de Bes indicó que entre las diferentes propuestas que la coalición realiza están las de crear un centro de estudios judiciales, la modificación de los estudios judiciales con el fin de introducir todas aquellas cuestiones relacionadas con el derecho judicial; gratuidad de la justicia modificando la ley del IVA para los aspectos judiciales; modificación de todas las leyes relacionadas con los procesos judiciales "para que éstos no sufran dilaciones"; modificación de la legislación que regula la prisión preventiva; elaborar una ley del jurado; promover una legislación para que las sentencias de divorcio se cumplan, y modificación de la ley antiterrorista para garantizar la asistencia judicial en todos los procesos.

Macià Alavedra considera que la cultura debe ser "un bien" al alcance de todos los ciudadanos

Macià Alavedra aseguró ayer que la cultura debe ser "un bien que esté al alcance de todos los ciudadanos, y esa es la propuesta que CiU hace en su programa electoral", en el transcurso de la presentación del programa cultural de la coalición, junto con el conseller de Cultura, Joaquim Ferrer, y representantes de diferentes ámbitos culturales.

El candidato número dos en la lista para el Congreso de los Diputados en la circunscripción de Barcelona señaló que la cultura, "como parte de un proceso de formación permanente en el que se integran todos los ciudadanos, tiene un ritmo de formación importante". Alavedra explicó que el programa cultural de CiU se basa en dos principios fundamentales: "El reconocimiento de que la dimensión cultural es fundamental para la persona y la reafirmación de que en el contexto del Estado español la cultura ha sido atribuida por la Constitución a las comunidades autónomas".

Entre las diferentes medidas que el programa cultural de CiU incluye está la elaboración de una ley que "proporcione un tratamiento fiscal especial a las empresas y fundaciones que inviertan en bienes culturales", así como el fomento y actualización "permanente de aquellas entidades culturales que signifiquen el nivel intermedio más eficaz para que el desarrollo cultural se impulse directamente por los ciudadanos y sean orientadas por ellos".



Macià Alavedra y Joaquim Ferrer

Asimismo, CiU considera que "es necesario que la cultura pueda manifestarse libremente, sin instrumentalizaciones o monopolios de nadie", y en el programa se afirma que la realidad cultural de los diferentes "pueblos que agrupa el Estado español es diversa".

Por esta razón, el programa electoral señala que se debe trabajar para que "sea respetada la competencia exclusiva de las comunidades autónomas en materia cultural y que los recursos que la Administración central dedica se inviertan a través de ellas y de sus políticas propias". En este sentido, CiU propone la desaparición del Ministerio de Cultura y la creación de una dirección general que, dependiente de Ministerio de la

Presidencia, coordine los aspectos que aún son competencia exclusiva del Gobierno central.

Finalmente, se propugna que "la difusión internacional de las culturas existentes en el Estado español debe ser una característica de todas las actuaciones realizadas por los organismos centrales o autonómicos".

COLONIES D'ESTIU

Residencial infantil

"LA CARRAL"

Juliol - Agost 1986

Nens i nenes de 4 a 14 anys

Telèfon 872-43-85

Calculadoras Hewlett-Packard

Calcula los nuevos precios



En una calculadora Hewlett-Packard todo es matemáticamente exacto. Todo, menos una cosa: su precio. Y es que hace falta ser un genio para dar unos precios tan interesantes.

Precios que hacen asequible la calidad Hewlett-Packard.

Con las calculadoras técnicas Hewlett-Packard, problemas de cálculo tales como raíces de ecuaciones, integrales, trigonometría, análisis estadísticos, etc., quedan resueltos en un abrir y cerrar de ojos. Confía en ellas, son la HP-11 C, la HP-15 C y la HP-41 CX.

Y si usted es experto en economía y finanzas, la calculadora HP-12 C hará rápidamente todos sus cálculos. Desde problemas de interés y amortizaciones hasta cash flow, pasando por análisis de tendencias comerciales, etc.

Además, ahora Hewlett-Packard ha extendido la garantía a 5 años en las calculadoras HP-11 C, HP-12 C y HP-15 C. Calcula: ¡Mas ventajas!

Ponte ahora en contacto con tu distribuidor Hewlett-Packard y haz tus propios cálculos.

No saldrás de tu asombro.

VALIDA SOLO EN ESPAÑA.

Pruebala hoy en tu distribuidor.



DISTRIBUIDORES HEWLETT-PACKARD
"En todos los centros de El Corte Inglés"
PONT REYES, Barcelona. (93) 317 05 87. AUDIFILM, Barcelona. (93) 330 91 51. ICT, Barcelona. (93) 239 84 00. AUDIFILM, Gerona. (972) 21 42 52.

ESTE VERANO SE VA A LLEVAR GRECIA 56.550 Pts. TOURING CLUB. VIAJAR A LA MODA. Información y reservas en su Agencia de Viajes.

ASESORIA COCA LE ASESORAMOS de una JUSTA y CONVENIENTE compra de CASAS TORRES CASAS APAREADAS EN MASNOU, VILASSAR PREMIÀ MATARÓ LLAVANERES Y ARENYS. Tiene mucho a ganar y nada a perder DIRECTO CONSTRUCTOR Y OCASION. ASESORIA COCA Camí del Mig. nº 20 7399 11 61 MATARÓ